

Consejo de Derechos Humanos adopta resoluciones presentadas por Cuba



La Habana, 24 mar (RHC) El 31 período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos aprobó este jueves cuatro resoluciones presentadas por Cuba.

Las mismas abordan temas relacionados con los derechos económicos, sociales y culturales y fueron copatrocinadas por países de todas las regiones del mundo, subrayó la Misión Permanente de Cuba en Ginebra mediante un comunicado.

La promoción de los derechos culturales y la diversidad cultural y el derecho a la alimentación, tratados en dos de las iniciativas cubanas, representan legítimas aspiraciones de los pueblos del mundo, resaltó.

La legación diplomática remarcó que, al adoptar estas resoluciones, el Consejo dio un espaldarazo a la promoción y efectiva protección de esos derechos, esenciales para garantizar el pleno respeto de los derechos humanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88343-consejo-de-derechos-humanos-adopta-resoluciones-presentadas-por-cuba>



Radio Habana Cuba